

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16552-a-la-decouverte-de-romain-du-11>

A la decouverte de romain-du-11

☆☆☆☆ (0 note) 📅 07/01/2007 12:10 🗨 Interviews stubistes 👁 Lu 2.470 fois 👤 Par id 🗨 0 comm.

Quoi ça fait longtemps qu'il n'y a pas eu d'interview de membre? Ben vi mais celui-là on vous l'a déniché à Carcassonne et on s'y est rendu à pied s'il vous plait (restriction bugdétaire du stub oblige). Son pseudo ne vous est pas inconnu puisqu'il participe régulièrement à l'élaboration d'articles pour le stub et c'est aussi l'occasion de découvrir un des nombreux fans du Racing qui vit sa passion loin des terres alsaciennes.

RACINGSTUB.COM

Une présentation rapide ?

Salut tout le monde, inutile de préciser que mon prénom est Romain, j'ai 20 ans, j'ai obtenu un BTS MUC (Management des Unités Commerciales, ex-Action Commerciale) et là je suis actuellement en CDD dans une mutuelle.

ça aime le foot à Carcassonne ?

Même si c'est plutôt une ville de Rugby, la ville étant par le passé plusieurs fois championne de France de Rugby à 13, c'est une ville qui aime le foot : il y a de nombreux clubs dans les environs de la ville. Le club "phare" de Carcassonne (actuellement en CFA 2) à déjà fait un 16ème et un 32ème de finale de Coupe de France contre Nantes y'a quelques saisons.

Quel est ton épisode préféré de Hooker ?

Ils se valent tous, ce sont tous des chefs d'oeuvre !

Comment es-tu arrivé sur racingstub.com ?

Par un pur hasard, j'avais un accès à Internet depuis peu de temps et puis je cherchais un forum pour discuter avec d'autres personnes de ma passion pour le Racing, je suis tombé sur le stub et depuis j'en suis accroc.

Une anectode sur le stub ?

Je n'ai appris que très récemment que le mot "stub" se prononçait "chtoub", moi qui pensais qu'il fallait prononcer "steub"

LE RACING :

Comment es-tu devenu supporter du Racing ?

Tout a débuté le soir de la finale de la Coupe de France 95, je commençais à bien m'intéresser au football et j'avais suivi ce match (à l'issue malheureuse pour le Racing) mais je ne saurais pas expliquer pourquoi l'équipe m'a tout de suite plu, plus particulièrement [Alexander Vencel](#) qui deviendra peu après mon idole.

Comment vis-tu ta passion pour le Racing ?

Lorsque je ne disposais pas d'Internet et ne connaissais pas le Stub, je me rappelle que j'achetais tout le temps France Foot et l'Equipe pour tenter de suivre au quotidien les nouvelles du Racing, j'enregistrais aussi tous les résumés de matches... Sinon, je suis les matches diffusés sur Eurosport cette année et compte bien me réabonner à Foot + l'an prochain pour suivre nos performances en L1.

Tu sembles suivre le parcours de Kobylik. D'où te vient cet intérêt ?

Je comprends que ça puisse paraître bizarre vu qu'il n'a pas vraiment convaincu au Racing mais c'est un joueur que j'apprécie énormément, j'ai suivi son parcours car je l'avais découvert lors de l'Euro Espoirs remporté avec Drobny et la République Tchèque, c'est le genre de joueurs que j'aime bien. A son arrivée au Racing j'étais sur qu'il allait exploser...Malheureusement son éclosion n'a pas eu lieu mais j'ai quand même des regrets quant à son utilisation sous l'ère Kombouaré. Je retiendrais quand même son but contre Nantes et continue à le suivre depuis son départ du Racing. Il traverse actuellement une passe difficile à Bielefeld où il ne joue que très peu depuis le début de saison. J'espère vraiment qu'il va se relancer car il le mérite.

Quel est ton meilleur souvenir avec le Racing ?

Ca serait difficile de n'en ressortir qu'un seul tant le Racing m'a procuré de joies mais certains souvenirs sortent du lot comme la victoire

en Coupe de La Ligue en 1997, l'épopée Européenne qui suivra celle-ci, le légendaire 4-1 contre l'OM en 2003, le but de David contre Nantes la même année et plus récemment la deuxième partie de saison 2004 avec le retour de Dugué.

Ton pire souvenir ?

Sans hésiter la saison 2000-2001, une saison qui reste en travers de la gorge, la descente bien sur mais surtout le côté humain, complètement négligé par l'équipe dirigeante quand elle a viré Vencel et d'autres cadres comme des malpropres.

As-tu une anecdote personnelle à raconter sur le Racing ?

L'an passé après la victoire du Racing à Toulouse, j'ai attendu les joueurs au bus et le très controversé [Alexander Farnerud](#) m'a gentiment offert son maillot, c'est sûrement une des meilleures choses qu'il ai fait lors de son passage au Racing

Un mot pour la fin ?

Je ne vais pas être très original mais je veux juste remercier tous les stubistes et les créateurs du site pour leur magnifique travail qui permet tous les supporters du Racing, éloignés de l'Alsace ou non de pouvoir suivre au quotidien leur passion.

La meilleure période de l'année pour te rendre visite à Carcassonne ?

Si jamais vous voulez venir à Carcassonne, je vous conseillerais de le faire pour le 14 Juillet et le feu d'artifice qui embrase la célèbre [Cité](#) !